



**PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA DE LA
MORALEJA**

tlfno 916626224



<https://parroquiamoraleja.es> e-mail: info@parroquiamoraleja.es
nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com

HORARIO DE MISAS DESDE 1 SEPTIEMBRE 2023

Misas -Templo Parroquial-

Lunes a Viernes (laborables)	Sábados	Domingos
7.30 horas	11.00 horas	11.00 horas
13.00 horas	13.35 horas	12.15 horas
		13.30 horas
19.00 horas	19.00 horas	19.00 horas
		20.00 horas

Misas -Ermita de la Paz-

Los Domingos y Días de precepto a las 13 h

Misas - Capilla de las Esclavas

Diariamente a las 8.30 horas

Horario de Confesiones (templo parroquial)

Lunes a Viernes (laborables)	Sábados	Domingos
	10.30-11.45	10.30-14.10
12.45-13.30 horas	13.00-14.10	
18.30-19.45 horas	18.30-19.45 horas	18.30-20.45

Horario del Despacho parroquial

De lunes a Viernes 17.15 a 18.30
Martes y Jueves: 10 a 11.30



LA PARROQUIA NECESITA DE TU AYUDA. DONA
Tenemos habilitados dos números de BIZUM

BIZUM : 00040 / 00073

Para las transferencias e ingresos, podéis hacerlo en este número de cuenta: **ES71 0075 1390 1306 0003 1722**
También podéis hacer suscripciones periódicas. Rellenando y mandándonos la ficha que encontrareis en nuestra pág web: <http://www.archimadrid.es/nsmoraleja/hojas/BoletinSuscripcionEcon.pdf>

GRACIAS POR COLABORAR. LA PARROQUIA ES TU FAMILIA.



ORACIÓN DEL PAPA FRANCISCO PARA EL JUBILEO DEL 2025

Padre que estás en el cielo, la fe que nos has donado en tu Hijo Jesucristo, nuestro hermano, y la llama de caridad infundida en nuestros corazones por el Espíritu Santo, despierten en nosotros la bienaventurada esperanza en la venida de tu Reino. Tu gracia nos transforme en dedicados cultivadores de las semillas del Evangelio que fermenten la humanidad y el cosmos, en espera confiada de los cielos nuevos y de la tierra nueva, cuando vencidas las fuerzas del mal, se manifestará para siempre tu gloria. La gracia del Jubileo reavive en nosotros, Peregrinos de Esperanza, el anhelo de los bienes celestiales y derrame en el mundo entero la alegría y la paz de nuestro Redentor. A ti, Dios bendito eternamente, sea la alabanza y la gloria por los siglos. Amén.

¿QUÉ ES LA ORACIÓN?

La oración es la elevación del alma a Dios o la petición al Señor de bienes conformes a su voluntad. La oración es siempre un don de Dios que sale al encuentro del hombre. La oración cristiana es relación personal y viva de los hijos de Dios con su Padre infinitamente bueno, con su Hijo Jesucristo y con el Espíritu Santo, que habita en sus corazones. N. 534 Compendio del Catecismo de la Iglesia Católica.



PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



INFORMACIÓN

427

PRIMERA QUINCENA DE FEBRERO 2024 tlfno 916626224
<https://parroquiamoraleja.es> e-mail: info@parroquiamoraleja.es
nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com

CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: Cada 25 años se celebra en Roma un Año Jubilar. El último fue el gran Jubileo del Año 2000, fecha emblemática en que cambiamos de siglo. Lo puso en marcha el Papa San Juan Pablo II. Este año 2025 será nuevamente un Año de Jubileo. Habrá oportunidad de ganar indulgencias y llenarnos de alegría por la redención que nos ha conseguido Nuestro Señor Jesucristo. Hasta la capital de la cristiandad podrán acercarse tantas y tantas personas para tener un encuentro con el Señor en las diversas actividades programadas para vivir el "Júbilo de nuestra fe". El Santo Padre ha querido que nos preparemos de manera especial en este año 2024 que ha proclamado como el **Año de la Oración**. El Papa Francisco anunció su inicio el **domingo 21 de enero de 2024**, con ocasión del V Domingo de la Palabra de Dios. El 11 de febrero de 2022, el Papa había escrito: «Me alegra pensar que el año 2024, que precede al acontecimiento del Jubileo, pueda dedicarse a una gran "sinfonía" de oración; ante todo, para recuperar el deseo de estar en la presencia del Señor, de escucharlo y adorarlo». Por lo tanto, en preparación para el Jubileo, las Diócesis están invitadas a promover la centralidad de la oración individual y comunitaria. En nuestra parroquia intentaremos a lo largo de este año fomentar y proponer iniciativas para comprender mejor y redescubrir el valor de la oración. Un material que se nos indicado, por parte de la Santa Sede, las **38 catequesis sobre la Oración** del mismo Papa Francisco, del 6 de mayo de 2020 al 16 de junio de 2021. Habrá a una serie titulada **"Apuntes sobre la Oración"**, para mostrar la riqueza del trato con Dios a través de las múltiples formas de oración en la rica tradición católica.



LOS SANTOS DE CADA DÍA

1 de febrero. Jueves de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. Santa Brígida, virgen (+ c. a. 525), San Cecilio, obispo y mártir.

2 de febrero. Viernes de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. Fiesta de la Presentación del Señor, Nuestra Señora de la Candelaria.

3 de febrero. Sábado de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. San Blas, obispo y mártir (+ c. a. 316), y San Óscar, obispo.

4 de febrero. Domingo de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. San Andrés Corsini, obispo (+ 1301-1373).

5 de febrero. Lunes de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. Santa Águeda, virgen y mártir (c. a. 230-251).

6 de febrero. Martes de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. San Pablo Miki y compañeros mártires del Japón (+ 1597).

7 de febrero. Miércoles de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. San Teodoro de Hereclea, mártir (+ c. a. 319), Santos Ricardo y Sergio, Beato Pío IX.

8 de febrero. Jueves de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. San Jerónimo Emiliano, fundador (1481-1537).

9 de febrero. Viernes de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. Santa Apolonia, virgen y mártir (+ c. a. 249), San Alejandro.

10 de febrero. Sábado de la Quinta Semana del Tiempo Ordinario. Santa Escolástica, virgen

(c. a. 480-543).

11 de febrero. Domingo de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. Nuestra Señora de Lourdes.

12 de febrero. Lunes de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. Santa Eulalia de Barcelona, virgen y mártir (+ 304), San Benedicto.

13 de febrero. Martes de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. San Benigno, presbítero y mártir (+ 303).

14 de febrero. Miércoles de Ceniza. San Cirilo, monje (827-869) y San Metodio, obispo (c. a. 825- 885), patronos de Europa. Comenzamos el Tiempo de Cuaresma.

15 de febrero. Jueves después de Ceniza. San Faustino y Santa Jovita, hermanos, mártires (+ 122), San Saturnino.



INTENCIONES DEL PAPA PARA EL MES DE FEBRERO

Las intenciones del Santo Padre para este mes de febrero están dirigidas a los enfermos terminales: **Oremos** "para que los enfermos terminales y sus familias reciban siempre los cuidados y el acompañamiento necesarios, tanto desde el punto de vista médico como humano".

INTENCIONES DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL ESPAÑOLA PARA EL MES DE FEBRERO

Las intenciones de los obispos españoles para el mes de febrero son: *Por los religiosos y religiosas de vida contemplativa, para que el Señor los enriquezca con nuevas vocaciones que puedan sostener la misión de la Iglesia siguiendo el ideal de la oración constante y la vivencia de los consejos evangélicos.*



MISA POR LOS ENFERMOS Y HERIDOS EN EL CORAZÓN Y EL ALMA

Qué necesario es en estos momentos rezar por tanta y tanta gente necesitada, para que el Señor sea para ellos y para todos nuestra esperanza y nuestro consuelo. La Misa especial por los enfermos y heridos en el corazón o el alma será, si Dios quiere, el **12 de febrero, segundo lunes de mes, a las 19 de la tarde.** Después de ella habrá una Oración de Misericordia por todos, con Exposición y Adoración con el Santísimo. Alabemos al Señor y démosle gracias por tantas cosas buenas como nos regala. Confiemos cada vez más en Dios, que nos salva por su amor que se hace misericordia. Él es el que puede sanarnos de nuestras heridas del cuerpo y del alma. Ven y verás.



REPARACIÓN AL INMACULADO CORAZÓN DE MARÍA. LOS CINCO PRIMEROS SÁBADOS DE MES

En una aparición en Pontevedra, el año 1925, Jesús y María le pidieron a Sor Lucía, la vidente de Fátima, rezar unas oraciones

para reparar al Inmaculado Corazón de María, por tantos pecados de los hombres. Junto con ello la confesión y la comunión por esta intención. Es la devoción de los primeros 5 sábados de mes. Comenzaremos a hacerlo en nuestra parroquia el sábado 3 de febrero. Empezaremos a las 10,15 de la mañana (Santo Rosario y 15 minutos de meditación) antes de la Santa Misa de las 11 que se celebrará con esa misma intención. Para el que lo desee, se podrá también confesar, tal y como pidió la Virgen. Con ello hizo la Gran Promesa de asistir en la hora de la muerte a todos aquellos que hayan practicado esta devoción. Os invitamos a todos los interesados.

DESPEDIDA DE D. SEBASTIÁN Y BIENVENIDA A D. MAURO, NUESTRO NUEVO SACERDOTE

El próximo sábado 3 de enero, en la misa de 19 h de la tarde tendremos la despedida de D. Sebastián que, después de haber terminado sus estudios en Teología, en la Facultad de Teología de San Dámaso, volverá a su diócesis de Montevideo. También daremos la bienvenida a D. Mauro, que se incorpora a nuestra parroquia para iniciar, este mes de febrero, sus estudios en Madrid. Agradecemos a D. Sebastián su dedicación pastoral en nuestra parroquia, estos años en los que ha ayudado a tantos a ese crecimiento espiritual. Ahora, con su vuelta a Uruguay, tendrá un nuevo encargo de su Cardenal: será formador en el Seminario Interdiocesano que hay en Montevideo. Le deseamos lo mejor en esta nueva etapa de su ministerio sacerdotal. Por su parte, D. Mauro irá asumiendo los encargos que hasta ahora tenía D. Sebastián. Le damos también la más cordial bienvenida con el deseo de que se encuentre muy a gusto entre nosotros.



ACTIVIDAD DE CARITAS PARROQUIAL NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA SEGUNDO SEMESTRE 2023

En este año 2024 vamos a intentar detallar la información acerca de las actividades de Caritas Parroquial, de la que nos sentimos muy orgullosos. Desde septiembre 2023 hemos apoyado sobre todo a las parroquias de nuestro Arciprestazgo: San Lesmes, San Agustín, San Pedro, San Manuel González, La Vid, San Sebastián Mártir, Ntra. Sra. de la Esperanza, Valvanera, Buen Consejo y San Juan XXIII. También se han dado ayudas en coordinación con David, la persona que coordina Caritas en nuestro Arciprestazgo, y a familias que nos han ido indicando los trabajadores sociales de los Ayuntamientos de Alcobendas, San Sebastián de los Reyes, y del Hospital Infanta Sofía. Las ayudas económicas a parroquias se han distribuido según las necesidades que nos han llegado. Estas se han realizado por un **importe total de 6.759 €**. Os las damos más detalladas según diversos conceptos:

ALIMENTOS: Ayudas para la compra de alimentos frescos (carne, pescado, embutidos, fruta y verdura) por un total de 1.900 € en mercados de la zona. Se ha iniciado una cooperación temporal para ayudar a familias de Cañada Real, a través de la Asociación Sol y Dar y Darse para la compra de alimentos durante 6 meses. Hemos colaborado con **1.200 €** durante noviembre y diciembre.

AYUDAS ECONOMICAS a familias que acuden a las acogidas parroquiales: **4.647 €**. Que se desglosan en recibos de alquiler, hipoteca, billetes, farmacia, óptica, electrodomésticos..., y 212 € en ayudas vuelta al cole.

MENÚS COLEGIOS: Seguimos colaborando y coordinando la recogida y entrega de menús donados por colegios de la zona, que se han distribuido a las familias atendidas desde Cáritas en las Parroquias de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes, a través del Centro de Distribución de alimentos (CDA).

ROPERO: Las voluntarias siguen clasificando la ropa que queda fuera de los contenedores, así como todos los artículos de casa y y otros objetos para su entrega directa a familias que lo solicitan a través de las parroquias. Entregadas 9 canastillas de bebé.

DONACION COCHES, CUNAS, MUEBLES Y VARIOS: Gestionamos las donaciones que se reciben en la parroquia: cunas, sillas y coches de paseo de bebés, sillas de ruedas, andadores... para familias que lo solicitan o entregando a la fundación Madrina y a Cottolengo del Padre Alegre.

SERVICIO ORIENTACION AL EMPLEO (SOIE): Entrevista a las personas derivadas desde el Arciprestazgo para orientar en la búsqueda de empleo, principalmente relacionado con servicio doméstico. También se informó a un gran número de personas que acudían por primera vez sobre el itinerario de Cáritas en relación al empleo.

CAMPAÑAS ESPECIALES

Estas Navidades, como el pasado año, los niños de la parroquia han regalado juguetes nuevos a los niños atendidos desde las Cáritas Parroquiales. Se han preparado lotes de juguetes para 125 niños.



COMIENZA EL TIEMPO DE CUARESMA

Este año el Tiempo de Cuaresma lo tenemos "anticipado". Hacía poco que terminábamos el Tiempo de Navidad y estamos a punto de empezar este otro Tiempo de conversión y "lucha espiritual" que es la Cuaresma. Comenzará, si Dios quiere, el **14 de FEBRERO**, que es el Miércoles de Ceniza. Recordamos que es un día de ayuno y abstinencia. *Conviene refrescar la memoria en este nuevo tiempo y ver cuál es el Cuarto mandamiento de la Iglesia: "ayunar y abstenerse de comer carne cuando lo manda la Santa Madre Iglesia". Pues bien, el Miércoles de Ceniza y el Viernes Santo hay ayuno (una comida y algo ligero en la mañana o la noche) y abstinencia (no tomar carne). Los demás viernes de Cuaresma sólo hay obligación de abstinencia. ¿A quiénes obliga? "La ley de la abstinencia obliga a los que han cumplido catorce años; la del ayuno, a todos los mayores de edad, hasta que hayan cumplido cincuenta y nueve" (Código de Derecho Canónico n. 1252). No hay que tomarlo, no obstante, como un precepto humano, como mero cumplimiento, sino como una muestra de amor a Dios, y de desprendimiento de uno mismo. Comencémoslo con ese buen espíritu*



DOMINGO DE MANOS UNIDAS 11-2-2024

El próximo 11 de febrero es el Domingo de Manos Unidas. Ese día haremos, como es costumbre, la colecta para la lucha contra el hambre. La Iglesia española ayuda a la puesta en marcha de una actividad económica o social en los países más desfavorecidos. Cada zona de Madrid tiene asignado un proyecto. Este año 2024, el proyecto de nuestra Vicaría I es para Madagascar, en África. Es un proyecto con un importe total de **51.097,00 €**. Es el proyecto MAD/75124/LXIV B para cubrir la atención sanitaria primaria en Ankaboka (Madagascar). Los beneficiarios directos son 3.504 y los indirectos 5.350. Gracias por vuestra generosidad.



COMENZAMOS ALPHA JÓVENES

El próximo jueves 15 de febrero comenzamos en la parroquia Alpha jóvenes. Si tienes entre 18 y 30 años y surgen en ti preguntas sobre la vida, cómo ser feliz y encontrar tu camino, es tu oportunidad. Serán los jueves del 15/2 al 24/4. Puedes hacer la inscripción en esta dirección: bit.ly/alphajovenes_feb24

